



Space monkey

Technique mixte sur toile | 100 x 100 cm | 2018
Mixed media | 39,37" x 39,37" | 2018

JO DI BONA (1975, FR)

Figure emblématique de la scène street art parisienne, Jo Di Bona doit son succès fulgurant à sa technique unique : le Pop Graffiti, dans laquelle il associe collages, diverses influences du graffiti et la culture pop dont il est profondément imprégné. Fauviste des temps modernes, Jo mélange couleurs et mouvements pour créer des visages empreints de poésie, d'émotions et de joie de vivre. À partir du 15 mars 2018, il présente un nouveau solo show « Transition » à la galerie Joël Knafo. Di Bona y établit une évolution décisive de sa technique à travers une expression plus complexe, sur le fil, à la limite extrême de la figuration.

Emblematic face of the Parisian street art scene, Jo Di Bona owes his dazzling success to the unique technique he invented himself: pop graffiti. His work associates collages, diverse graffiti influences and the pop culture he is deeply immersed in. Fauvist of the modern times, Jo mixes colors and movements to create faces filled with poetry, emotions and joie de vivre. On March 15th, 2018, he will open his new solo show "Transition" at Joël Knafo Gallery. Di Bona establishes a major evolution of his technique pursuing a more complex expression, on the edge, reaching the outer limits of figuration. /JML

jodibona.com | joelknafo-art.com